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          Во введении обосновывается актуальность темы дипломного проекта, ставится цель и раскрываются основные задачи дипломного проектирования, обозначается объект и предмет исследования.В главе 1 анализируются организационно-экономические характеристики предприятия ООО «Нептун».  Проведен анализ рынка сбыта продукции и анализ конкурентоспособности предприятия. В главе 2 освещена сущность, значение и задачи маркетинга в деятельности предприятия, рассмотрены принципы и формы маркетинговой деятельности и обозначены методы анализа деятельности предприятия. В главе 3 проведен анализ маркетинговой деятельности предприятия, на основании которого сформированы предложения по совершенствованию маркетинговой деятельности и дана оценка экономической эффективности мероприятий. В заключении делается вывод о том, в какой мере достигнуты цели дипломного задания.
        

        
          Chapter 1 examines the organizational and economic characteristics of the enterprise LLC "Neptune". Spend product sales market analysis and analysis of the competitiveness of the enterprise. Chapter 2 covered the essence, significance and tasks of marketing in the enterprise, considered principles and forms of marketing activities and methods of analysis indicated by the enterprise. Chapter 3 analyzes the marketing activity of the enterprise, on the basis of which formed proposals to improve the marketing activities and the evaluation of the cost-effectiveness of measures. In conclusion, it is concluded that the extent to which the objectives of the graduation assignment.
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